

EUROPAVERLAG



Sayragul Sauytbay
Alexandra Cavelius

Die Kronzeugin –

Eine Staatsbeamtin über ihre Flucht aus der Hölle der Lager und Chinas Griff nach der Weltherrschaft

Europa Verlag

256 Seiten, geb. mit Schutzumschlag

22,00 Euro

ISBN: 978-3-95890-330-2

Erscheinungstermin: 22. Juni 2020

Chinas Verbrechen gegen die Menschlichkeit und Griff nach der Weltherrschaft: „Die Welt muss erfahren, was in den Lagern vor sich geht und was die Partei wirklich plant.“

Sayragul Sauytbay erzählt in diesem Buch der Journalistin Alexandra Cavelius ihre Geschichte. Diese steht in vieler Hinsicht exemplarisch für das Schicksal von Uiguren und Kasachen in China, die seit 2016 im größten Überwachungsstaat weltweit leben und zur politischen Umerziehung willkürlich in Straflagern festgehalten werden. Schätzungsweise drei Millionen Alte, Frauen und Kinder sind in diesem größten Gulag unserer Zeit interniert. Die Bedingungen sind unmenschlich: Gehirnwäsche, Folter und Vergewaltigung, dazu erzwungene Einnahme von Medikamenten, die die Inhaftierten apathisch macht oder vergiftet.

Auch die kasachische Staatsbeamtin und Direktorin mehrerer Vorschulen gerät in die Mühlen des chinesischen Unterdrückungsapparates. Nachdem ihr kasachischer Mann mit beiden Kindern das Land verlassen hat, wird sie mehrmals verhört und schließlich in ein Umerziehungslager gesteckt, wo sie ihren Mitgefangenen die chinesische Sprache, Kultur und Politik beibringen muss. Überraschend kommt Sayragul Sauytbay 2018 wieder frei, soll aber kurz darauf zurück ins Lager - dieses Mal als Gefangene. Doch gelingt ihr vorher die Flucht nach Kasachstan.

Während ihrer Inhaftierung erhält Sayragul Sauytbay Zugang zu geheimsten Informationen, die Pekings langfristige Pläne offenlegen, westliche Demokratien zu unterhöheln und zu unterwerfen. Die Besetzung Europas und die Etablierung des politischen Systems Chinas in den europäischen Ländern ist demnach für eine Zeitspanne zwischen 2035 und 2055 vorgesehen.

Obwohl Sayragul Sauytbay bis heute vom chinesischen Geheimdienst bedroht wird, legt sie in ihrem Buch der Welt Zeugnis von den chinesischen Verbrechen gegen die Menschlichkeit und den imperialistischen Plänen von Chinas KP ab.

Sayragul Sauytbay, geboren 1977 in dem autonomen kasachischen Bezirk Ili in der chinesischen Provinz Xinjiang, studierte Medizin, arbeitete zunächst als Ärztin in einem Krankenhaus und wurde später vom chinesischen Staat als Direktorin für mehrere Vorschulen eingestellt. Als die chinesische Regierung massiv gegen uigurische und kasachische Minderheiten vorgeht, wird sie verhaftet und in einem Umerziehungslager gezwungen, als Ausbilderin zu arbeiten. Dadurch erhält sie Einblick in das Innerste dieses Systems.

Alexandra Cavelius ist freie Autorin erfolgreicher politischer Sachbücher und Journalistin. Darunter mehrere Bestseller. Gemeinsam mit Sayragul Sauytbay hat sie „Die Kronzeugin“ verfasst.

Kontakt: Claus-Martin Carlsberg, carlsberg@cr-agentur.com, ++49-89-176-93145535